

# Carabineros: salieron menos vehículos de lo proyectado

**FIESTAS DE FIN DE AÑO.** El Ministerio de Obras Públicas había anticipado que 780.000 vehículos dejarían la Región Metropolitana. Salieron 600 mil.

DIEGO MARTÍN/AGENCIAUNO

## Agencias

**E**n el marco de las celebraciones de fin de año, Carabineros de Chile, en colaboración con Senda y diversas instituciones, llevó a cabo un extenso operativo de control y prevención en las principales carreteras, terminales de buses y aeropuertos del país. Ayer la institución entregó un balance de las medidas realizadas y el flujo vehicular registrado en vísperas de Año Nuevo, destacando una disminución en accidentes y fallecidos respecto a años anteriores.

Según cifras de Carabineros, hasta las cero horas del 1 de enero, aproximadamente 600.000 vehículos habían salido de la Región Metropolitana para participar en las celebraciones. Este número es inferior a los 780.000 automóviles proyectados por el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

Las rutas más transitadas en este período fueron la Ruta 5 Sur y la Ruta 68, que une la Región Metropolitana con Valparaíso y las localidades costeras más visitadas en estas fechas.

## ACCIDENTES

El comandante Rodrigo Pérez, de la Prefectura del Tránsito y Carreteras, destacó que, además de la reducción en el flujo vehicular proyectado, los siniestros viales también experimentaron una baja significativa. "Existen cifras alentadoras respecto a los accidentes viales registrados, con una disminución tanto en la cantidad de in-



SE ESPERA QUE LA VUELTA SE EXTIENDA HASTA EL 5 DE ENERO.

cidentes como en el número de fallecidos en comparación con los años 2023 y 2024", señaló el comandante. Este logro, afirmó, es el resultado del trabajo conjunto de las instituciones y del fortalecimiento de los controles preventivos.

A pesar de los resultados positivos, el comandante Pérez enfatizó la importancia de la responsabilidad individual para prevenir accidentes. "Para nosotros como institución, nunca es positivo reportar siniestros viales con resultados fatales. Reiteramos el llamado al autocuidado, atendiendo las principales causas de estos accidentes: velocidad no prudente, distracción al volante y consumo de alcohol", declaró.

En cuanto al retorno vehi-

cular a la Región Metropolitana, Carabineros proyectaba un proceso escalonado que comenzaría a partir de las 16 horas del 1 de enero y se extenderá hasta el domingo 5 de enero.

Este flujo gradual permitirá distribuir mejor la carga en las carreteras principales y evitar situaciones de congestión extrema. "Las personas generalmente retornan a la capital en distintos días, y por ello recomendamos planificar sus viajes en horarios de menor congestión para reducir riesgos y evitar accidentes", señaló el comandante Pérez.

## IMPRUDENCIA

En relación con los siniestros viales registrados durante estas celebraciones, Carabineros rei-

teró que la mayor parte de ellos tiene como causa la imprudencia de los conductores.

Entre las causas más nombradas figuran distracciones al volante, exceso de velocidad y consumo de alcohol, que siguen siendo los factores principales detrás de los incidentes reportados, aunque su incidencia ha disminuido respecto a años anteriores gracias al fortalecimiento de las campañas preventivas y controles en terreno, como destacaron en Carabineros.

A medida que se aproxima el retorno masivo a la región Metropolitana, las autoridades continuarán monitoreando las principales rutas del país para garantizar la seguridad de los viajeros. ☞